



ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)- Presbytère ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-**ÉGLISE St VAAST (SV)-**

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig 20 3 20 57 04 28 EMMERIN 10 Place de Gaulle 206 31 32 53 65

HALLENNES rue W. Rousseau 206 31 25 39 68

Informations et T.U sur le site: http//paroissestmarc.free.fr E-mail: paroissestmarc@free.fr

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir le Jeudi précédent la messe à <u>damhélène@orange.fr</u> ou <u>yves.devendeville@orange.fr</u>

A COMME ACCUEILLIR

Du 8 au 18 juillet, ont été reçus à HALLENNES et à PERENCHIES (siège de l'Association RO-MANA), 10 enfants roumains (de 11 à 17 ans), de l'orphelinat de Bacau, accompagnés par Sr Marinella et Sr Cristina. 1er voyage hors de Roumanie pour tous, RO-MANA a veillé au bon déroulement de leur séjour chez nous.

Ce séjour a été chaleureux grâce à l'accueil dans des familles; dynamique et joyeux avec des activités sportives, des jeux, découvertes de la région, des plages (sous le soleil), sans oublier Paris. Tous ont profité de la bonne cuisine régionale ... et pour la « nourriture spirituelle », le Père Dominique a fort gentiment célébré une messe œcuménique pour ces enfants (catholiques et orthodoxes). Leurs très beaux chants lui ont même donné l'envie d'apprendre le roumain « langue belle comme un chant d'oiseau !». Les jeunes ont tenu à remercier RO-MANA en offrant un magnifique spectacle de danses folkloriques (ils avaient même glissé dans leurs valises leurs très beaux costumes!), au cours d'un repas où assistaient une centaine de personnes, ravies de la qualité de la prestation. Le public, conquis par la joie de vivre de ces jeunes, n'a pas manqué de signaler le travail remarquable des Sœurs pour le suivi des enfants à l'orphelinat, l'éducation et les valeurs transmises, les aidant à rebondir après un démarrage personnel chaotique. Un an de préparation à RO-MANA pour organiser ce séiour qui laissera des traces aux enfants et aux familles les ayant accueillis. Merci à Daniela, Ioana, Elena, Mario, Cataline.... d'avoir partagé nos foyers pendant 11 jours.

Pascaline et Christian Doutreligne, RO-MANA

MOT D'ESPRIT

Il était une fois quatre personnages forts connus, Messieurs TOUT LEMONDE, QUELQU'UN. CHACUN. PERSONNE.

Un important travail devait être effectué et l'on demanda à TOUT LE MONDE de s'en charaer. TOUT LE MONDE était certain que QUELQU'UN y

veillerait. CHACUN aurait pu le faire, mais c'est PERSONNE qui le fit.

En apprenant cela, QUELQU'UN se fâcha car la responsabilité en incombait à TOUT LE MONDE.

TOUT LE MONDE croyait que CHACUN pouvait l'accomplir, mais PERSONNE ne doutait que QUELQU'UN le fasse. Finalement, TOUT LE MONDE mit le blâme sur QUELQU'UN, alors que PERSONNE n'avait fait ce que CHACUN aurait pu faire.

Moralité : Sans vouloir accabler TOUT LE MONDE, il serait bon que CHACUN fasse ce qu'il doit faire sans nourrir l'espoir que QUELQU'UN le fera à sa place, car l'expérience montre que là où l'on attend QUELQU'UN, généralement on ne trouve PERSONNE.

ANNONCES du 28 aout au 4 septembre 2016

SAMEDI 27 AOUT 18H00 Messe à St Barthelémy EMMERIN

SAMEDI 3 SEPTEMBRE

18 h 00 Messe à St Pierre à l'intention de François NOWAK Les défunts de la famille BAUET WEILLAERT

Inscriptions et réinscriptions CATECHESE 2016-2017

Du " Petit Caté" au CM2

SANTES : église du Sacré-Cœur **HALLENNES**: accueil Paroissial **EMMERIN**: maison paroissiale

Mercredi 7 Septembre de 17H à 18H30 Samedi 10 Septembre de 10H à 11H30

SANTES : Ecole Notre Dame et Ecole Sainte Thérèse Vendredi 9 Septembre de 16H30 à 17H

RENCONTRE DES PARENTS: 20H à HALLENNES

CE2 le 16 Septembre - CM1 le 21 Septembre CM2 le 23 Septembre

INSCRIPTIONS Aumônerie d'Haubourdin 1 av.de Beaupré 7 Septembre 17H à 19H - 10 Septembre 10H à 12H

VOYAGE INTERIEUR

Comme certains d'entre vous ont fait un voyage pendant les vacances d'été, moi aussi, je l'ai fait plutôt intérieurement.

lci, c'est la campagne. La paisibilité du paysage reflète bien le bonheur de ma vie. Jusqu'au jour où mon œil ne voit qu'un voile de nuages, mes actes élémentaires comme manger, boire, parler deviennent pénibles, je découvre la fragilité de mon corps. « L'homme ! Ses jours sont comme l'herbe ; comme la fleur des champs, il fleurit : dès que souffle le vent, il n'est plus, même la place où il était l'ignore. » Psaume 102.

Là bas, c'est la mer. L'eau coule dans mon corps à travers les poches de sodium et d'antiviral et les vagues d'infirmières et de médecins viennent jour et nuit au chevet. Combien leur dévouement me fait sortir du gouffre. Cette traversée me fait comprendre que je suis un petit maillon d'une longue chaîne d'humanité. « Si, dans le corps, il n'y avait que les yeux, comment pourrait-on entendre? S'il n'y avait que les oreilles, comment pourrait-on sentir les odeurs ? » 1Corinthiens 12,17

Plus loin et plus haut, c'est la montagne. On disait que ce n'est pas dans les montagnes qu'on trébuche, mais sur de petits cailloux. La foi est toujours mise à l'épreuve par de petits riens dans la vie. C'est pourquoi le psalmiste a ses mots: « Je lève les yeux vers les montagnes : d'où le secours me viendra-t-il ? Le Seigneur te gardera de tout mal, il gardera ta vie. Le Seigneur te gardera, au départ et au retour, maintenant, à jamais, » Ps 120

Par ces mots, j'aimerais dire merci à chacune et chacun de vous pour votre prière et vos messages et gestes pleins d'attention, d'amabilité et de gentillesse envers moi Père Dominique

GROUPE DE PRIERES " Ecoute Israël" Mon âme exalte le Seigneur Le Jeudi de 20Hà 21H30 Eglise du Sacré-Cœur

SANTES

EQUIPE LITURGIE ELARGIE Réunion le 30 Aout à 20 H Salle paroissiale à **HALLENNES**

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

> **Eglise St Pierre** Vendredi 26 Août

Jacqueline HENON

Nous portons tous les membres de la famille en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

MARIAGES

"Dieu fait l'alliance avec Nous" Samedi 27 Août 14H30 Eglise Saint Pierre Jonathan HAIRION et Mathilde MERCIER

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien-aimé"

Samedi 27 Août 16H30 Eglise Saint Vaast

> Margaux LESENNE **Mathis WAROT**

Dimanche 4 Septembre 11h30-Eglise St Pierre

> Juliette BEUN Lilas DEBERT

ADORATION DU SAINT SACREMENT « RESTEZ ICI ET VEILLEZ **AVEC MOI»**

Quelques minutes de Cœur à Cœur avec Jésus

Eglise Saint Pierre: le lundi de 15h à 16h Eglise Saint Barthélémy:

le 2° jeudi du mois

17h30 à18h30 Eglise Sacré-Cœur : le 3°vendredi 16h à 17h

Eglise Saint Vaast

le Mardi de 18 à 19h

Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

Trait d'Union

http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/



28 août 2016 – 20^{ème} dimanche ordinaire – année C

RESTER EVEILLES PAR UNE UTOPIE

Nous avons su nous préoccuper de familles Roms et des migrants. Nous visitons des malades ou des personnes en maisons de retraite. Nous ouvrons la porte du Secours Catholique aux démunis de la société. Nous essayons d'être présents aux habitants de nos quartiers. Nous accompagnons les familles en deuil. Et bien d'autres attitudes actives personnelles ou collectives.

Mais ces pratiques chrétiennes réelles ne cessent d'être interrogées par ces paroles prononcées par Jésus chez un Pharisien. "Quand tu donnes une réception, invite des pauvres, des estropiés, des boiteux, des aveugles"....ceux qui vivent en marge de la société, sans la possibilité de te rendre une invitation.

Quelle utopie de fraternité habitait donc Jésus? A quel type de relation humaine nous invite-il? C'est dans la convivialité et l'ambiance festive du repas que les marginalisés doivent nous retrouver. A égalité en quelque sorte et dans la joie. Ce n'est pas simple. Ce n'est pas du jour au lendemain qu'un repas commun peut se prendre. Il faut rejoindre, "vivre avec" avant qu'une invitation puisse être formulée et reçue. D'ailleurs Jésus semble insister. Ne prends pas la première place. Sois humble dans la relation. Ne pense pas à te montrer ou à te faire valoir. L'autre, surtout le pauvre, ne se rencontre vraiment que dans la simplicité de ce que tu es en vérité. Le pauvre se méfie de toutes les formes de pouvoir qui font souffrir ou mettent mal à l'aise. Va, cherche à inviter au repas partagé, celui de la fraternité, celui qui abat les relations de supériorité, celui qui procure de l'humanité.

Avec Marie...

Jusqu'au 31 août, à l'église St Maclou d'Haubourdin, l'association des Amis de la chapelle Notre Dame de Réconciliation à Lille vous invite à visiter l'exposition de tableaux de la Vierge et l'Enfant de Lille et ses environs.

<u>L'aumônerie de l'hôpital de Loos vous invite</u> à les aider pour permettre à une bonne vingtaine de malades de participer à la messe une fois par mois. Les prochaines messes auront lieu le jeudi 1^{er} septembre et 27 octobre à 14h30, 20 rue Barbusse à Loos.

Contact: Chantal Chatteleyn (06 01 76 88 09) chantal.chatteleyn@free.fr



DES MARCHES pour SE RENCONTRER - DECOUVRIR - SE RECUEILLIR

1ers vendredis du mois (2/9, 7/10, ...) 17H à la chapelle Notre Dame de Consolation de Bac Saint Maur = 3155 rue de la Lys. Balade accessible à tous le long de la Lys puis possibilité d'une messe à 18H30 à l'église du Sacré-Cœur à proximité. Dans les Weppes, priez et marchez 1h15 avec l'évangile du jour, prochaines dates : mardi 6 sept, 10h église d'Ennetières ; le 13/9 10h église de Beaucamp

<u>Pèlerinage « Lourdes-Cancer-Espérance</u> du 20 au 24/09/2016, présidé par Mgr Pascal Roland, évêque de Belley-Ars et animé par Henri Bourel et Marie-Louise Valentin. Il Contact : Anne-Marie Boidin, Tel : 03 20 90 38 72 ou : lourdescancer.espérance@wanadoo.fr

<u>Concert solidaire</u> organisé par Marie Claude Delannoy avec l'orchestre d'harmonie de Radinghem en Weppes, la classe d'orchestre et les choristes des Weppes, au profit de 2 associations, LAAFI et Agir en Weppes : le 24 septembre 2016 à 18h, église de Beaucamps-Ligny

Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la Création

<u>Jeudi 1er septembre 2016</u>, messe à 17h 45 au Monastère des Clarisses d'Haubourdin (35 rue Vanderhagen). Pour aller plus loin, la Conférence des évêgues propose :

http://www.eglise.catholique.fr/sengager-dans-la-societe/developpement-durable/laudato-si/423523-temps-de-creation-propositions-communautes-chretiennes/

<u>Le 4 Septembre</u>, à 10h30, Place Saint Pierre à Rome canonisation de Mère Téresa, fondatrice de la Congrégation des Missionnaires de la Charité, béatifiée par le Pape Jean Paul II, en 2003.

La Commission de Musique Liturgique du diocèse de Lille vous propose :

Une journée diocésaine sur le thème « Le déroulement de l'année liturgique » Samedi 1er octobre 2016 à Merville, 8h30-17h,

contact: vasseurmartine@free.fr